

Lliça de Vall

## Finalizó el conflicto en Permessa

Se llegó a un acuerdo en la empresa Permessa de Lliça de Vall que ha puesto fin a 40 días de huelga. En el acuerdo consta la garantía que no habría sanciones, un aumento lineal de 3.500 pesetas en vez de las 9.000 solicitadas por los trabajadores, el compromiso empresarial de realizar mejoras de higiene y seguridad y la revisión oficial de los topes de producción.

Permessa, con una plantilla de 60 trabajadores, perteneciente al ramo del Metal, había protagonizado en los últimos días frecuentes actos de solidaridad y diversas manifestaciones, algunas de ellas reprimidas por la Guardia Civil.

Se pone fin pues, a un conflicto del que se había hablado mucho en la comarca y que había empezado al negarse la empresa a negociar la plataforma reivindicativa que habían presentado los trabajadores, decretando a su vez el lock-out.

LASACUBERTA

Sant Andreu de la Barca

## La dirección de Pignone no reconoce a los delegados

Hoy han sido citados en Delegación de Trabajo la empresa y los representantes de los trabajadores de la empresa Pignone en Sant Andreu de la Barca.

Esta convocatoria emana del conflicto entre ambas partes en lo referente a la representación obrera. Según nos informaron fuentes laborales, durante un tiempo la dirección empresarial toleró las asambleas obreras; asambleas que determinaron la necesidad de la organización de los

trabajadores y así se procedió a la elección de un comité de empresa. Estas elecciones se celebraron con voto secreto y resultaron elegidos ocho delegados, pero la empresa se niega ahora a reconocer la representatividad y poderes del organismo resultante.

A la vista de todo ello, los trabajadores promovieron un conflicto colectivo, siendo citadas ambas partes en Delegación, hoy, a las nueve de la mañana.

Fijada para el veintuno

## Gasolineras: La huelga, a punto

«Los empleados de gasolineras pedimos disculpas a los usuarios por las molestias que podamos causarles con motivo de nuestra huelga que empezaremos el próximo día 21, a las seis de la mañana.»

Así dice un cartel que la CNT, a cuya central sindical pertenecen la mayoría de empleados de gasolineras, ha colocado en un buen número de gasolineras de la provincia. «La causa del conflicto — explica el cartel — es debido a la negativa patronal a las justas reivindicaciones de los 2.300 trabajadores del ramo en Barcelona y provincia.»

Un portavoz de los trabajadores ha explicado también que no han pretendido en ningún momento ejercer influencia negativa en los actos de regreso a Catalunya de Tarradellas y que sólo la casualidad ha hecho que la huelga coincida con la vuelta del presidente.

En un comunicado de esta central sindical a los trabajadores del ramo, se explica el proceso que ha llevado a adoptar una «postura inflexible» de cara a las negociaciones, proceso que ha sido abordado en fechas pasadas en las páginas de MUNDO DIARIO. El comunicado afirma que «entre otras coacciones está la propuesta del Secretario de la Generalitat, invitando a los trabajadores a flexibilizar más aún nuestras

reivindicaciones». La postura de la CNT es la de que «en ningún caso está dispuesta a hipotecar las necesidades más perentorias de los trabajadores». «Por todo ello — dicen — nos vemos abocados a la huelga.»

CC.OO. ESTUDIA ACCIONES

Por su parte, la central sindical CC.OO. ha señalado a MUNDO DIARIO que están totalmente de acuerdo en realizar un paro general el día 21. «Pero no nos hemos pronun-

ciado sobre la huelga indefinida. Estamos buscando la mejor manera de que la patronal se sienta a negociar de nuevo el convenio, y buscaremos las acciones precisas para forzarle a ello.» En este sentido, las acciones a desarrollar es muy posible que se definan en la asamblea que el ramo celebrará el día 20 a primeras horas de la mañana. La huelga del 21 será legal, y de prolongarse, podría crear un auténtico conflicto entre los usuarios de los vehículos.

A. P. I.

## El pleno se solidariza

Ha concluido sus tareas el Pleno regional de Catalunya, de la Confederación Nacional del Trabajo.

En esta última sesión se abordaron los temas dedicados a asuntos generales y se tomaron acuerdos con respecto a distintos conflictos laborales.

El Pleno se vio marcado por la problemática planteada ante el conflicto de las gasolineras y se recibió la información necesaria del sindicato del ramo, el sindicato del Transporte.

El Pleno de Catalunya, apoyará la lucha de los trabajadores de las gasolineras, considerándola como un hito importante en la lucha actual del movimiento obrero, estando dispuesto a llevarla hasta las últimas consecuencias.

El Pleno fue informado también que la ocupación de los locales, de la AISS, en la localidad de Premià de Mar, y del resultado del conflicto del metal en la localidad de Tàrraga, que se ha solucionado satisfactoriamente.

El Pleno, de Catalunya, al abordar el tema del mitin y Jornada libertarias, realizadas en el Saló Diana y el Parque Güell, en los días del 22 al 25 de julio pasado, oficialmente asumidas por el C.R. consideró que la intención y la honestidad de todos los miembros del comité regional, responsables de la organización de las J.J.L.L., no se halla en entredicho.

Finalmente el Pleno fue informado de la constitución del nuevo comité regional de Catalunya que queda compuesto

por: Francesc Moreno, Julia Silveira, Ferrán Cerdà, Enrique Rodríguez, Matias González, Paco López, Sebastián Puigerver, Cesáreo Prigo, Ignacio Ramos.

La secretaria general será desempeñada por Enric Marcos, reelegido para este cargo.

Los próximos veintinueve y treinta

## IV Congreso de S.O.C.



1968 - 1977

Los próximos días veintinueve y treinta de este mismo mes tendrá lugar la celebración del IV congreso de Solidaritat d'Obrers de Catalunya — el primero después de la dictadura — S.O.C., organización obrera que cuenta con casi veinte años de existencia, hoy confederación sindical constituida por once sindicatos de rama y una agrupación de jubilados, basa los porqués de este IV congreso en:

● La nueva legalidad política sindical en Catalunya (y en el Estado español).

● La necesaria consolidación de los sindicatos de rama y de los servicios que hagan de SOC y de los sindicatos que la integran, un sindicalismo útil.

● La necesidad de renovación de personas en los puestos de responsabilidad.

«Queremos que este IV

Congreso — se expresa en un comunicado al respecto elaborado por la comisión de prensa — sea el punto que marque el impulso serio que convierta a Solidaritat d'Obrers de Catalunya en el verdadero Sindicato de los Trabajadores de Catalunya, núcleo básico de la Confederación Sindical Nacional dels Països Catalans que necesitamos.»

Como ponencias a presentar ante los participantes del Congreso — unos trescientos delegados — figuran enmiendas a la declaración de los estatutos; programa de actuación; sindicalismo en la empresa y formación sindical.

La CONC replica:

## «No cabe hablar de pacto social»

De oficina de prensa de la C.S. de la CONC hemos recibido el siguiente escrito, que reproducimos a continuación:

«Por la presente queremos hacer constar nuestra protesta por el titular colocado al comunicado conjunto del Foment del Treball Nacional y la Confederació Sindical de la Comissió Obrera Nacional de Catalunya, aparecido en la página uno del periódico y en el que se dice: «CC.OO. y Foment casi un pacto social.»

El anterior titular debe rectificarse, puesto

que el contenido de la noticia en ningún momento utiliza conceptos que puedan hacer pensar ni remotamente en el pacto social.

En el comunicado conjunto no sólo CC.OO. no hacen ninguna declaración, sino que sitúan los temas en el terreno de la negociación con los empresarios poniendo en primer plano las cuestiones de amnistía laboral, de convocatoria de elecciones sindicales y de salida de la crisis, cuestiones éstas que han estado y están en primer plano en la postura que siempre ha mantenido CC.OO.»

## Seat: Marcha y asamblea solidaria

Los trabajadores de los tres turnos de Seat — mañana, tarde y noche — llevaron a cabo ayer sendas asambleas de una hora de duración, en recuerdo de la muerte del trabajador de dicha factoría, Antonio Ruiz Villaba, abatido por las balas de la Policía el dieciocho de octubre de mil novecientos setenta y uno a raíz de un conflicto laboral en la empresa.

Así, absolutamente toda la plantilla se dirigió en una imponente marcha hacia el lugar exacto en que se produjo la muerte del compañero. Una vez en él, el consejo de fábrica y la comisión de Solidaridad leyeron sus parlamentos en los que cabe señalar la exigencia de la aplicación inmediata de la amnistía laboral para los últimos casos que aún quedan por resolver.

Bages

## Asamblea del Metal

El pasado fin de semana tuvo lugar una asamblea de trabajadores del ramo del Metal de los distintos puntos de la comarca del Bages en el pabellón de Deportes «El Congost», donde asistieron alrededor de 400 personas.

La convocatoria de dicha asamblea fue una llamada de las centrales sindicales de UGT, CNT, USO y CC.OO. que en sus intervenciones informaron del problema suscitado en muchas empresas en las que no se aplica el convenio.

En segundo lugar, se informó que desde el primero de octubre, regía una nueva revisión salarial sobre la primera columna del convenio y que venían a incrementarse en 60 pesetas diarias para el peón, dejando intactas las demás categorías. El aumento repercutió con plusas de tóxicos, trabajos penosos y peligrosos, antigüedad, horas extraordinarias y nocturnidad. Respecto a estos dos puntos, las centrales sindicales acordaron entrevistarse con los empresarios del Metal a fin de dialogar sobre tales cuestiones, según informa Guillem.



## COMISIONES OBRERAS DE INDUSTRIAS QUIMICAS DE CATALUÑA

— GASOLINERAS —

ANTE LA SITUACION DEL CONVENIO DE GASOLINERAS Y PARA DEBATIR NUESTRA POSTURA, EN LA ASAMBLEA GENERAL DE TRABAJADORES QUE SE CELEBRARA EL DIA 20, EN CALLE RIERETA, 20, A LAS 9 MAÑANA CONVOCAMOS A TODOS NUESTROS AFILIADOS Y SIMPATIZANTES DE ESTACIONES DE SERVICIO.

DIA MIERCOLES, 19. HORA: 7 TARDE. LUGAR: c/. HOSPITAL, 89 91, INTERIOR

FEDERACION DE SINDICATOS DE CC.OO. INDUSTRIAS QUIMICAS DE CATALUÑA (SECTOR COMBUSTIBLE)



## CLUB MUNDO

Viernes, 21 de octubre

Inauguración ciclo de conferencias (1977-1978)

### ENRIQUE TIerno GALVAN

Presidente del Partido Socialista Popular (PSP), sobre el tema:

«PRIORIDADES POLITICO-ECONOMICAS EN LA ESPAÑA ACTUAL»

El acto se celebrará a las 19.30 horas en los locales de Club MUNDO, Edificio Grupo Mundo, Cardenal Reig, s/n.

EL CLUB PRIVADO PARA DECISIONES POLITICAS